



Steirischer Meister im VS Handball

110 Mannschaften der ganzen Steiermark kämpfen in Vorrunden um den Einzug ins Finale.

24 hochkarätige Teams, die besten der Vorrunden, machen sich am 7. Juni 2018 in Bärnbach um den Titel Steirischer Meister im VS Handballmatten Cup.

.. und Rosalie, Michi, Robert, Maxi, Alan, Julian, Marin, Elias und Oli ... alle aus den 4. Klassen der VS Kumberg, werden zu Champions!

Steirischer Meister 2018!



Liebes VS-Kumberg Team,
herzliche Gratulation zu eurem verdienten Meistertitel im Volksschulhandball. Eure Spiele waren hochklassig und fair, einzigartig war eure Moral im Finalspiel, mit der ihr euch in das Spiel zurückgekämpft und den Meistertitel geholt habt.

Beeindruckend waren auch die mitgereisten Dance & Fun Schülerinnen der VS Kumberg, die das eigene Handballteam nicht nur mit einstudierten Choreografien mit Cheerleader-Pompons zu dieser handballerischen Höchstleistung anfeuerten, sondern mit ihren Taneinlagen zwischen den Finalspielen unglaubliche Stimmung in die Bärnbacher Sporthalle brachten und die 300 anwesenden HandballerInnen, die zahlreichen Fans

und Ehrengäste (unter anderen z.B. Champions League - Gewinner Ales Pajovic) ins Staunen brachten und in einem abschließenden Flashmob zum Mittanzten bewegten.

Euer Sieg und Auftritt am Finaltag ist auch eine Bestätigung für die schon jahrelange tolle Nachwuchsarbeit des Schulsportvereins Kumberg in den Sektionen Handball sowie Dance & Fun. Als ehemaliger Spitzensportler und Landessportkoordinator freut es mich besonders, dass mehr als zwei Drittel der SchülerInnen der VS Kumberg diese Sportangebote vor Ort auch in ihrer Freizeit annehmen.

Herzlichen Dank für die spannenden Spiele und an den SSVK, der auch jährlich ein regionales Vorrundenturnier organisiert. Ich hoffe die VS Kumberg sowie den SSVK nächstes Schuljahr wieder beim Finalturnier begrüßen zu dürfen.

Dietmar Peißl war als aktiver Handballer mehrfacher Staatsmeister und Nationalteamspieler (99 Länderspiele/329 Tore). Als Landessportkoordinator organisiert er zahlreiche Nachwuchsprojekte im Handball, u.a. zum sechsten Mal den Mattenhandball VS Cup vom Steirischen Handballverband in Kooperation und Zusammenarbeit mit dem Landesschulrat.

Bronzemedaille bei der Tanz-Europameisterschaft

Anne und Tanja tanzten sich über die österreichische Showtanzmeisterschaft bis ins Finale der Europameisterschaft und dort erreichten sie den sensationellen 3. Platz.



Das Quartett des SSVK tanzte sich in die Finalrunde bei den Österreichischen Meisterschaften. Tolle Leistung von: Lisa, Sarah, Leonie und Amelie!

U14 Vizemeister

Die großen Kumberger Mädls Yola, Anna, Bianca und Katrin wurden mit ihrem Team der SG Weiz/Gleisdorf Vizemeister der steirischen U14 Mädchen Meisterschaft und in der Schulmeisterschaft mit dem BG/BRG Weiz erreichten sie als steirische Meister den 3. Platz BUNDESWEIT!



Landesschulrat für Steiermark



Steirisches Schulsportfest

Die

VS Kumberg



hat erfolgreich am

25. steirischen Schulsportfest in Voitsberg teilgenommen.

Ulrich Hötter
Direktion

Voitsberg, 24. April 2018

Voller Erfolg beim Fußball-Schöcklcup 2018

Fünf Mannschaften kämpften heuer um den Wanderpokal beim Fußball-Schöcklcup. Mit unbändigem Siegeswillen sicherten sich unsere Jungs knapp, aber hoch verdient den Sieg. Mit gleicher Punkteanzahl aber besserem Torverhältnis siegten wir vor der VS Radegund. Vorjahressieger und Gastgeber VS Eggersdorf wurde Dritter. Als Draufgabe konnte unser Robert auch noch den Pokal für den Torschützenkönig mit nach Hause nehmen. Danke an unseren Trainer Goran "Gogo" Mudri für das perfekte Coaching und an alle mitgereisten VS-Kinder, die lautstark für eine tolle Stimmung sorgten.



Torschützenkönig Robert



Unsere Schöcklcup-Heroes: Gogo, Michi, Robert, Alan, Julius, Maxi, Luca, Fabian, Julian, Sandro und Simon

HIB-Turniere 2017/18

- ☑ Jede Menge Erfahrung gesammelt
- ☑ Neue Leute kennengelernt
- ☑ Spannende, schöne und aufregende Eindrücke gespeichert
- ☑ Ruhmreiche Siege und tapfere Niederlagen eingefahren





Der Leichtathletikwettbewerb

Am 7. Juni 2018 fuhren 20 Kinder zum Leichtathletikwettbewerb in Gratkorn. Alle trugen Schulleiberl. Zuerst suchten wir einen Platz auf der Tribüne. Dann gingen wir zum 50m Sprint. Ich lief als Letzte. Zusammen mit Sophie Schneider rannte ich um die Wette. Meine Zeit war 9,10sek. Wir aßen ein bisschen was und gingen zum Weitsprung. Mein bester von 3 Sprüngen war 3,22. Ab zum Werfen! Rebecca sagte: Wer von den Buben über die Mittellinie wirft bekommt ein Eis. Johannes hat es fast geschafft. Bei den Mädchen sagte Rebecca: Wer über 20m wirft bekommt ein Eis. Die Buben haben sich natürlich aufgeregt, aber Rebecca erklärte: Das sind Mädchen. Die werfen nicht so weit. Ich habe es geschafft über 20m zu werfen und Rebecca schuldet mir noch ein Eis! Es waren noch dabei Frau Russold, Ramona und Barbara, unsere Studentinnen und unser Leichtathletik Profi Lukas. Beim Staffellauf schafften wir es unter 1Minute zu laufen und kassierten ein Eis von Lukas. Insgesamt bekamen Julius, Luca und Johannes Gold, Sandro und ich Silber und 9 Kinder Bronze. Anja Wimmer 4B

